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Dr. Eberhard Plassmann (3. November 1938 – 12. Juni 2014)
– Nachruf und Bibliografie

[Dr Eberhard Plassmann (November 3, 1938 – June 12, 2014)
 – obituary and bibliography]
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Zusammenfassung
Dr. Eberhard Plassmann verstarb am 12. Juni 2014 im Alter von 75 Jahren. Er war über 30 Jahre als freier Mitarbeiter in der 
Sektion Diptera der Zoologischen Staatssammlung München (ZSM) tätig. In dieser Zeit hat er sich um die Kenntnis der Pilz-
mücken außerordentlich verdient gemacht und immens zum Sammlungszuwachs der ZSM beigetragen. Die aus Deutschland 
bekannten Arten der Mycetophilidae sind in der ZSM Dank seiner Arbeit mit 94 % fast vollständig repräsentiert.
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Abstract 
Dr Eberhard Plassmann passed away on June 12th 2014 at the age of 75. For more than 30 years he was a dedicated research 
collaborator in the Diptera Section at the Bavarian State Collection of Zoology (ZSM). During this time he contributed very 
significantly to the knowledge of fungus gnats and to the ZSM Diptera collection. Thanks to his work the Mycetophilidae 
known from Germany are represented almost completely (94 %) in that collection. 
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Abb. 1: Dr. Eberhard Plassmann.


